



Santiago
La ministra de las Culturas, Consuelo Valdés, y el general Andrés Leiva, comandante de la II Brigada Aérea, despidieron el vuelo en el Grupo 10.

LLEVABAN DÉCADAS EN SANTIAGO:

Restos de rapanuís vuelven a la isla

Más de 100 restos de antiguos habitantes de Rapa Nui, que llevaban décadas en el continente, fueron devueltos ayer a la isla, luego de un diálogo entre el Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio y representantes de ese pueblo originario.

“Es un gesto de reconciliación, un gesto de reparación, porque estos restos se encontraban en el Museo de Historia Natural en Santiago por razones de investigación científica”, explicó la ministra de las Culturas, Consuelo Valdés.

Las piezas bioarqueológicas fueron embarcadas en el Boeing 767 de la Fuerza Aérea que ayer voló los 3.800 kilómetros que separan Chile continental del territorio insular para devolverlas. Los restos, denominados Ivi Tupuna, fueron recibidos por un grupo de rapanuís en el aeropuerto Mata Veri y en adelante permanecerán en el museo antropológico Padre Sebastián Englert, que los recibió en calidad de préstamo permanente.

En la misma aeronave, la FACH trasladó a Rapa Nui a más de 100 estudiantes, funcionarios gubernamentales y militares que no habían podido viajar a la isla debido a la suspensión de los vuelos comerciales por la pandemia del covid-19. La reanudación de estos ha sido anunciada para febrero.



Rapa Nui
Los Ivi Tepuna (restos ancestrales) fueron recibidos en el aeropuerto Mata Veri y llevados al museo Padre Sebastián Englert.